

令和2年9月4日(金)

「 地域みらい留学フェスタに参加しました 」

8月22日(土)～23日(日)にかけて、「地域みらい留学フェスタ合同説明会」に復興研究会・はま研究会の生徒が参加しました。これは、全国の中学生に向けて高校の学校説明会をおこなうオンラインイベントです。本校も来年度の入学生より全国募集を本格的に開始するため、7月に行われた第1回に引き続き、このイベントに参加しました。



今回は、7月の説明会で本校に興味を持ってくれた中学生や、今回の全体説明会で興味を持ってくれた中学生・保護者の方々が本校の個別説明会に参加をしてくれました。復興研究会とはどんな団体ですか？はま研究会で何ができますか？民宿ではどんなルールがありますか？など、たくさんの質問をいただきました。中には、大槌で釣れる魚の話題で本校生徒と話が盛り上がり、してしまう場面も見られました。

本校生徒も、復興研究会の活動やはま研究会の活動を説明するだけでなく、「大槌高校に入って様々なイベントに参加するようになった。生徒の活動に先生が協力的な学校です」と、本校をPRしてくれました。



今後、全国から本校を志望する生徒への個別の相談会やオープンスクールなどをおこなっていく予定です。相談は随時募集しておりますので、お気軽にお問い合わせください。